

Fondation du patrimoine Sainte-Jeanne-de-Chantal (FPSJDC)

Bonjour à tous.

Cette année, la Fondation du patrimoine Sainte-Jeanne-de-Chantal (FPSJDC) fête son 15e anniversaire.

Nous soulignerons l'événement dans le cadre des Journées portes ouvertes du Patrimoine religieux du Québec qui se déroulent le 12 et le 13 septembre, à travers le Québec en collaboration avec le Conseil du patrimoine religieux du Québec(CPRQ)

Durant ces deux jours, nous allons en profiter pour offrir à la population l'opportunité de visiter le site patrimonial Sainte-Jeanne-de-Chantal entre 10 h et 16 h le samedi et le dimanche.

Pour l'occasion, nous avons retenu les services d'un guide pour l'église et la chapelle et nous ouvrirons les portes du presbytère pour faire valoir le projet de revitalisation à l'aide de bénévoles.

L'événement sera annoncé sur le site du CPRQ, celui des Journées du patrimoine religieux du Québec, celui de NDIP et sur le nôtre. De plus, nous distribuerons une douzaine d'affiches à des endroits stratégiques sur l'Île.

Le 13 septembre, suivant la messe de 11 h 15 il y aura un vin d'honneur (tout en respectant la distanciation) pour souligner le 15e anniversaire de la Fondation et rendre hommage à ses trois fondateurs : Laurier Farmer, Richard Newberry et Jacqueline Blais.

En 2018, Laurier Farmer, fondateur de la FPSJDC, a reçu le prix d'excellence : catégorie bénévole du Conseil du patrimoine religieux du Québec. Voici la vidéo qui a été tournée par le CPRQ qui fait hommage à sa vision et met en valeur notre belle église historique.

<https://www.youtube.com/watch?v=XMEW3YfWOJ0&t=6s>

Nous serions très heureux de vous compter parmi nous pour cet hommage bien mérité.

Au plaisir de vous rencontrer.

Richard Mainville

Président

--

Fondation du patrimoine Sainte-Jeanne-de-Chantal

Visitez notre site internet [www.fondationsjdc.org](http://www.fondationsjdc.org)

Facebook Fondation du Patrimoine SJDC